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会津若松商工会議所異業種交流推進協議会

「最終例会」

～二十年間を振り返る～

平成２０年５月１５日（木）

於：ベル・ルクス会津
平成元年９月２０日 会津若松商工会議所異業種交流推進協議会設立！

片平元副会頭から会長の委嘱を受ける宮森初代会長 山内元市長との市政懇談

福島大学 高田先生の指導のもと当時では画期的だったブレーンストーミングを実践。 平成９年 定例会であいさつする川島二代目会長
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平成４年、バブル絶頂期。共同求人説明会で求職者に川島会長が趣旨説明 共同求人説明会参加企業に川島会長があいさつ

共同求人説明会 多くのUターン就職希望者が参加した

共同求人説明会 真剣に企業説明を聞く参加者

その後インターネット求人にシフト、現在は商工会議所で継続し開催している。

カールツアイス・ジャパン（新宿区）の視察事業 カールツアイス・ジャパン前で記念撮影
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イベント・エフエムを控え「地域のﾆｭｰﾒﾃﾞｨｱを考える 今FM放送が新しい」を開催。 「地域のﾆｭｰﾒﾃﾞｨｱを考える 今FM放送が新しい」講師の国立市役所の乙幡三枝子さん。

川島会長が山形市のコミュニティ・エフエム局ラジオ・モンスターに出演。
平成５年１０月２０日～２４日までエフエム会津開局のきっかけとなる

「あいウェーブ」を開局！

「あいウェーブ」スタジオ（場所：宮泉銘醸の隣） 「あいウェーブ」スタジオ内の様子
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「あいウェーブ」スタジオ内の様子 「あいウェーブ」スタジオ内の様子

「あいウェーブ」開局に大黒様も応援に！ 「あいウェーブ」開局に多くの報道陣も取材に。

平成８年７月１０日「エフエム会津」設立総会、初代社長に宮森英介氏が就任。 平成８年９月２１日「エフエム会津」開局セレモニー当時スタジオはマルトミテナント
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「エフエム会津」放送中！現在スタジオは神明通りレオクラブガーデンスクウェア５階に 平成６年、イベント・エフエム事業実施後、マルチメディアを考えるための視察。

平成６年、イベント・エフエム事業実施後、マルチメディアを考えるための視察。 平成１０年 視察先のNTTマルチメディア・センターにて

平成１０年 インターネットを利用した求人情報発信！
平成１０年 インターネットを利用した求人情報発信！
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平成１０年 インターネットを利用した求人情報発信！
各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。

各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。 各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。

各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。 各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。
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各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。 各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。

各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。 各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。

各種セミナー・研修会等を積極的に主催、共催。 様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成２年
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様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成３年 様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成３年

様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成４年 様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成４年

様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成４年 様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成４年
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様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成４年 様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成５年

様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成８年 様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成９年

様々なゲストをお呼びし活発な例会活動を実施。平成１４年 会員の地場産業企業視察の様子



10

会員の地場産業企業視察の様子 経済産業省の施策の説明を受ける

１０周年記念事業 唐津一氏（東海大学名誉教授）との懇談会 平成１１年９月 平成１１年 設立２０周年にむけ古酒を製造、本日お披露目します!!

平成１１年１１月６日 設立１０周年記念パーティーの様子 設立１０周年の新聞記事
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「会津ベンチャー共同機構」設立に向けて（中央：元会津大学野口学長） AVCOセミナーの開催

AVCOセミナー設立新聞記事 平成１６年度総会 宮森泰介氏へ会長の委嘱状交付
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平成１６年度 経済産業省から喜多方市へ人事交流で出向していた林氏との懇談
平成１６年度 経済産業省東北経済産業産業局の小林氏との意見交換

（小林氏は現在、会津若松市に出向中）

平成１６年度 経済産業省 東北経済産業産業局から出向していた

油川氏と意見交換

平成１７年度 喜多方市に出向されていた中小企業庁の

林係長（現職：熊本県人吉市副市長）から今後の「まちづくり」について説明を受ける。

平成１７年度 経済産業省東北経済産業局との懇談会を開催。 平成１８年１月 「会津大学清野助教授との懇談会」後の懇親会にて
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視察先でのスナップショット
平成３年… 何とお若い！！

これまた・・・ 何とお若い！！ 今まで大変お世話になりました、かんぱ～い！！


